

Diener Allahs,

Da ist jemand, der auf dich wartet... da ist jemand, der dich vermisst... da ist jemand, der sich wünscht, dass du zu ihm zurück kommst... denn du hast dich schon weit von ihm entfernt... und du hast Dinge getan, die er nicht mag... und vielleicht schaust du auf deine Taten und traust dich zu nicht ihm zurück zu kommen... und vielleicht sind deine Taten schon zu Berge geworden... und du fühlst eine Bedrängnis und du fühlst dich unwohl zu ihm zurück zu kehren... aber du weißt, dass du ihn sehr geliebt hast... du weißt aber auch, dass du dich von ihm entfernt hast... aber er wartet noch... und er hat dir eine Nachricht geschickt... sie lautet: „Sag: O meine Diener, die ihr gegen euch selbst maßlos gewesen seid, verliert nicht die Hoffnung auf Allahs Barmherzigkeit. Gewiss, Allah vergibt die Sünden alle. Er ist ja der Allvergebende der Barmherzige.“

Mein Geschwister,

es bleibt nur noch eine Woche von diesem gesegnetem Monat. Meine Geschwister, die Tore des Paradieses sind noch geöffnet! Die Tore der Barmherzigkeit und der Reue sind noch geöffnet.. für Dich! Und egal, was du getan hast... kehre zu deinem Herren zurück! Und bitte Ihn um Vergebung! Sag ihm, was du an Sünden gemacht hast, auch wenn Er es weiß.. sag es ihm und weine über deine Sünden.. und ich schwöre bei Allah dem Gewaltigen, er wird dir vergeben wenn du das von Herzen tust! Und nicht nur das, er hat sogar noch einen gewaltigen Lohn für dich im Diesseits und Jenseits! Deswegen verpasse nicht das Gute!

Stell dir mal vor es geht um einen kleinen Teil dieser Dunya... Stell dir vor da gibt es einen Mann, der für dich zehntausend Euro hat! Kostenlos! ABER du musst dafür 100km weit fahren... und du hast nur zwei Tage Zeit dir das Geld abzuholen... was würdest du tun? Du würdest sofort in dein Auto steigen und los fahren, oder? Oder wenn du kein Auto hast, dann mit dem Zug.. oder mit einer Mitfahrtgelegenheit... oder sogar Trampen.. oder vielleicht sogar mit dem Fahrrad fahren!

Und ich sage dir: Allah wartet auf dich mit mehr.. und besserem und schönerem als das! Denn er wartet auf dich mit Barmherzigkeit und mit Vergebung... mit der inneren Zufriedenheit und Reinigung der Seele... und Er wartet auf dich dass er deine Familie wieder herstellen kann und deine Versorgung vermehrt... und noch dazu musst du nicht mal reisen, denn Allah ist dir näher als deine Halsschlagader! Subhanallah!

Und Er sagt dir: „Wahrlich das, was bei Allah ist, ist besser für euch... wenn ihr nur wüsstet“! Mein Bruder... weißt DU das? Weißt du das mit deinem Herzen wirklich?! Oder gehörst du zu denjenigen, über die Allah sagt: „Aber die meisten Menschen wissen nicht.“

Und das ist wirklich die krasse Wahrheit! Man sieht, die meisten Leute denken vielleicht zu wissen, aber sie wissen es nicht!

Und du mein Bruder... Weißt du dass die Nacht der Bestimmung in den letzten zehn Nächten von Ramadan ist? Du sagst: haja! Aber weißt du das wirklich oder kennst du das nur? Denn das kennen ist im Gehirn, aber das Wissen ist im Herzen... und du wirst keine Sache machen, außer, dass du dabei deinem Herzen folgst! D.h. erst, wenn du etwas mit deinem Herz begriffen hast, wirst du danach handeln. Wenn du also mit deinem Herzen weißt, dass die Nacht der Bestimmung in den letzten zehn Nächten ist; und dass diese Nacht besser ist, als tausend Monate, dann wirst du auch diese Nächte mit Ibada (Gottesdienst) verbringen und z.B. beten und nicht schlafen. Wenn du aber dies nur kennst, bzw. mit deinem Kopf weißt, dann wirst du dich selbst finden, dass du Entschuldigungsgründe suchst! Was es auch sein mag... du sagst: Ich muss morgen früh arbeiten.. und ich hab eine Frau und Kinder etc... Ja mein Bruder, das stimmt! Aber du kannst dir selbst deine Zeit einteilen... und wo ist das Vertrauen auf Allah?! Denn wahrlich das richtige Vertrauen auf Allah ist, dass du in deinem Herzen weißt und sagst: Wahrlich Allah ist zu ALLEM im Stande! Es ist kein Problem, dass du z.B. tagsüber schlafst, damit du die Nacht wach bleiben kannst und betest! Denn diese Nächte sind wirklich viel mehr wert, als die Tage! Und der Erfolg kommt von Allah!

Meine Geschwister,

Es gibt auch noch einige sehr wichtige Dinge, über die keiner unachtsam sein sollte! Und zwar: die Vorbereitung für Eid! Und vor allem in diesem Land, welches kein muslimisches Land ist! Es ist ein christliches Land... und wir und vor allem unsere Jugendliche und Kinder bekommen jedes Fest von diesen Leuten mit. Und leider leider bekommen sie unsere Feste nicht mit!

Das Eidfest ist im Islam eine sehr wichtige Sache! Denn Eid ist ein Tag der Erleichterung und Freude! Ein Tag des Essens und Trinken! Ein Tag des Spielens für die Kinder... an diesem Tag gibt es sogar verbotene Dinge, die erlaubt werden!

Meine Geschwister, ich bitte euch... Macht das Eidfest zu einem besonderen Tag, vor allem für die Kinder! Auf dass sie spüren und mitbekommen, dass wir im Islam auch Feiertage und Feste haben! Deswegen kauft ihnen Geschenke oder kauft ihnen neue Kleidung und spart nicht dabei, denn auch dies zählt als gute Tat bei Allah! Und verbietet ihnen an diesem Tag nicht zu spielen und herum zu albern.

Lasst sie spüren, dass das Eidfest etwas Besonderes bei uns ist, und dass es etwas Besseres ist, als die Feiertage, die die Nicht-Muslime haben! Und möge Allah euch reichlich dafür belohnen.

Aber meine Geschwister,

Wir dürfen nicht vergessen, dass wir noch in diesem gesegneten Monat sind. Deswegen versuche dich jetzt nochmal richtig anzustrengen vor allem in den Nächten! Und kehre zurück zu Allah und bereue... denn darin liegt der Erfolg! Wie Allah sagte: „Und wendet euch alle reumütig Allah zu o ihr Gläubigen, auf dass es wohl ergehen möge.“